



Réunis ce jour en Assemblée Générale, les agents du SPIP 54 ont décidé de rejoindre **la journée nationale de mobilisation du 6 mai 2025**.

Tous dénoncent le virage ultra-sécuritaire de la politique carcérale menée par le Garde des Sceaux et déclinée par la DAP, les coupes budgétaires drastiques et les annonces médiatico-politiques dénigrantes du GDS qui vident de sens nos missions premières, des moyens RH en grande carence et des recrutements qui ne permettent pas de combler les manques en personnels sur les services.

Tous dénoncent la surenchère sécuritaire sur les questions pénitentiaires qui place aujourd'hui les agents pénitentiaires en première ligne, dans un contexte de surpopulation carcérale inédit et indigne. Les attaques de l'ENAP, des établissements pénitentiaires, des personnels (véhicules et domiciles) perpétrés ces derniers jours sont inacceptables et placent les agents en insécurité, dans les établissements comme les milieux ouverts.

Le 6 mai 2025 : SPIP 54 MOBILISATION GENERALE

Les personnels, syndiqués ou non, ont décidé :

- Boycott des réunions institutionnelles à venir
- Bandeau en signature mail dès le 28/04/2025 : « ***Suite à l'AG du 28/04/2025 tenue au SPIP 54, Face à l'ultra sécuritaire et au mépris de nos valeurs professionnelles, les SPIP se mobilisent pour défendre leur vision humaniste de la Justice.*** »
- Prochaine **AG fixée au 13 mai à 12H30** pour envisager la suite de la mobilisation

A Nancy, le 28/04/2025, la CGT IP 54 et le SNEPAP-FSU 54